Une rentrée virile

POLITIQUE Alain Cazabonne ne goûte pas les propos « de rentrée » tenus par Gilles Savary

PATRICK FAURE

p.faure@sudouest.fr

e qui est bien avec les périodes de rentrée, c'est qu'elles se suivent et se ressemblent!»Le maire Modem entend répondre vigoureusement au conseiller général PS sur les dossiers locaux (voir « Sud Ouest » du 14/9/2011).

«Cette année encore, il enfonce des portes ouvertes et hurle avec les loups sur ses thèmes préférés », explique le premier magistrat talençais. « Sur La Poste, notre "conseilleur" général s'émeut de la disparition d'agences postales, mais il "oublie" de préciser que c'est grâce au seul soutien de la municipalité qu'il a été possible de maintenir l'agence Aristide-Briand, sans aucune aide du Conseil général!»

Lesupermarché

Autre sujet de discorde, la fermeture du supermarché Le Mutant: «Il sait parfaitement que cette fermeture fait partie d'une opération nationale de cette enseigne. Mais c'est aussi



Alain Cazabonne (à droite) lors de la réunion publique sur la fermeture du Mutant, mardi dernier à Thouars. PHOTO PATRICIA DELAGE

fort du constat des difficultés générées par la configuration de cet espace commercial des années 70 que nous avons réfléchi à son évolution dans le cadre de la requalification de Thouars.»

«La Ville a acheté tous les locaux commerciaux-y compris celui du Mutant-pour ne pas être bloquée le jour où les travaux débuteront. Face à cette fermeture "surprise", nos services envisagent diverses possibilités. Et lorsque le conseiller général avance que l'information fait défaut, il omet de préciser les 500 entretiens-réunions réalisés depuis cinq ans, mais aussi de rappeler que, dès l'annonce de la fermeture, j'ai écrit aux habitants. Enfin, il occulte la réunion d'information du mardi 27 septembre au château de Thouars, où le résultat des études sera présenté.»

Rentabilité du guichet

Quant à la Médoquine, « la SNCF a prévu de fermer ce guichet largement déficitaire dans une gare où les trains ne s'arrêtent pas. Seule la réalisation de la ceinture ferroviaire permettrait d'y maintenir un guichet viable. Cela dépend de RFF, de la Région, éventuellement de la CUB. Je n'ai pas entendu M. Savary s'émouvoir de la lenteur de ses collègues Alain Rousset et Vincent Feltesse...»

Alain Cazabonne propose à son adversaire « de nous accompagner pour rencontrer le directeur régional de la SNCF pour étudier un point devente peut-être adossé à un autre service public, avec un financement

« Un seul point d'accord entre nous: oui, les périodes électorales sont souvent toxiques et propices à la langue de bois...»

claro afflelou